

令和2年12月2日

各チーム責任者 様

冬季中学生親善サッカー大会実行委員会
実行委員長 鶴殿 正弘
(公印省略)

第32回 冬季中学生親善サッカー大会の中止について

第32回冬季中学生親善サッカー大会につきまして、本実行委員会としましては、これまで開催の方向で準備を進めて来ましたが、開催地である島原半島での新型コロナウイルス感染症の感染事例は少ないものの、長崎県教育委員会より県外との交流について活動を制限する趣旨の通達ができました。

本年度は、コロナ禍の中活動や大会を制限される選手達の為にも、なんとか大会が開催できるようにさまざまな感染予防対策を考えて、準備を行っていました。

そんな中で新型コロナウイルス感染症の第3波が全国的に広がりを見せる中での活動制限となってしまう、やむを得ず中止することといたしました。

これまで、開催に向け各種書類の提出など、新型コロナウイルス感染症への懸念が広がる中、ご尽力を頂きました各チームの関係者には、改めてお礼申し上げます。

今回の出来事は、国内のみならず世界が一致団結して乗り越えるべき課題であると思っております。

今回はやむを得ず中止となりましたが、来年は、安心してプレーできる環境に戻り開催できると思っていますので、次回大会開催の折は、是非ご参加いただきますようお願いいたします。

また、各チームの選手をはじめ、サッカーを愛する皆さんが、安心して活動できる日が一日も早く訪れることを願っております。

最後になりますが、今回の決定につきまして、格段のご理解を賜りますようお願いいたします。